

¡He!

Publicado por: Dariotrz

Publicado el : 19-10-2012 7:23:30

Aquí estoy a pocos días de cumplir una edad que creía inalcanzable cuando mi única ilusión era la mañana del domingo, cuando mi idea de viejo eran los de más de veinte, cuando no creía que mi pelo también sería blanco, cuando no entendía porque los padres eran sabios y algunos tenían hijos muy malcriados.

Soñé no cometer errores, ser un hombre sin malas caras por días difíciles, no trabajar tanto y darle a mis hijos compañía, salir de paseo todos los días y reír sin preocuparme del mañana.

He querido, he soñado, he amado, he sufrido, he engañado, he llorado como un niño aun cuando mis años han pasado.

Aprendí a no mentir cuando ya había olvidado cuantas veces mis mentiras fueron causa de dolores en el alma a amores que perdí por robarle sabiduría a mis errores.

disfrute el poder mirar sin esforzar mis ojos, sin estirar mis brazos, sin arrugar mi frente, corrí millas enteras y nunca sentí el cansancio que ahora siento por estar parado frente a mi ventana esperando que llegue la mañana, ame días enteros y soñé noches compartidas que el tiempo transformo en noches de soledades incontables.

Pasaron por mi vida todas la A... Una que otra M... Algunas B... E incontables otras que ya olvido, a algunas las ame, a otras las quise, otras no se han querido ir de mis recuerdos y olvide completamente si por lo menos otras me gustaron.

Trabaje y sigo dando lo que puedo, más lento con mejores resultados, sin pensar más allá de lo que hago y entendiendo que me falta media vida de estirada de brazos, de arrugar la frente, de errores que me enseñen, de llegadas y partidas, de tristezas y alegrías y seguro más A... Mas B... y algunas Z... Hasta el día que llegue la hora de escribir que en pocos días, cumpliré noventa y ocho.